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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範 

この一週間での大きな出来事は、曽

我さんの家族再会と参議院選挙でし

た。私の職業上の関心は税務職員の人

事異動でした。国税庁管轄では毎年７

月が移動の時期で、今年は１２日に発

令されました。この移動で岐阜県内の

７税務署の署長の内、５人の署長が代

わっております。 

税務関連で職員移動以外の最近の

出来事は、５月２１日に詐欺未遂と所

得税法違反の容疑で逮捕された元大

垣税務署職員ら３名による、所得税不

正還付事件です。この事件で大垣税務

署の名が新聞紙上をにぎわせました

が、この職員は昨年７月に他の税務署

から移動してきたばかりで、３～４年

前から不正還付申告をしていたよう

です。今年になって多数の名前を使い、 

多額の還付請求をしたことから、発覚

したとのことでした。また、申告書作

成の手数料も受け取っていたようで、

税理士法違反の疑いもあると思いま

す。 

この事件の影響で、税務行政に対し

て国民の不信感を増したとすれば、大

変なことです。ただでさえ納税に関し

ては、「誰々さんは上手に税金を少な

くした」などとまるで「隣の芝生」の

ような話をよく聞きます。これが増幅

され、不正還付でも、ばれなければ良

いといった風潮だけは避けたいと思

います。この事件は、確かに税務行政

組織が教育した者が起した事件です

が、あくまで個人の資質に起因する事

件です。逮捕、起訴にみられるように

税務の不正も犯罪であると再認識し

てください。 

さて、本日は、篠田靖之岐阜 A分区

ガバナー補佐(岐阜西クラブ)に、我が

クラブを訪問していただきました。例

会に先立ち、午前１１時より篠田ガバ

ナー補佐を囲んでの懇談会を行いま

した。そしてこの後、卓話の時間をク

ラブアッセンブリーとし、ガバナー補

佐にお話を頂戴します。篠田様には宜

しくお願い申し上げます。 

また来週の土曜日(７月２４日)は岐阜

A分区の合同例会と IMが岐阜西クラ

ブのお世話により当ホテルで開催さ

れます。こちらの方への出席もお願い

して、ご挨拶とさせていただきます。

委 員 会 報 告 
会計 内木一博 

先週の理事会で、会費徴収が承認さ

れました。納入期限は 7 月末日です。

よろしくお願いいたします。 

同 好 会 
文化愛好会 本日、午後６時３０分

より岐阜ルネッサンスホテル１１階

において、愛好会第一例会を開催しま

す。２時間の時間制限です。時間厳守

でお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

篠田靖之 様 ガバナー補佐として、

おじゃまいたします。お世話かけます

が、よろしくお願いします。 

田邊雅範 君 篠田ガバナー補佐様

にご訪問いただきました。ありがとう

ございます。本日の卓話もよろしくお

願いします。 

渡邊成洋 君 久しぶりに参加させ

て頂き、恐縮しております。これから

もよろしくお願い申し上げます。 

 
前 例 会の 記録 

平成１６年７月１３日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]岐阜Ａ分区 

ガバナー補佐 篠田靖之様 

[ビジター] 

 
[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席３０名７５．０％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹

事報告・委員会報告・ニコ

ボックス報告 

『ガバナー補佐訪問』 

岐阜Ａ分区ガバナー補佐 

篠田靖之様  担当 会長 

 

本 日 の 予 定 
第６５３回 

平成１６年７月２０日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 岐阜信用金庫 

常務理事 三宅正哉様 

『中国上海事情』 

 

次 回 予 定 
第６５４回 

平成１６年７月２４日（土） 

[点鐘]１１時３０分 

[行事] 

ガバナー公式訪問Ａ分区 

合同例会ＩＭ 

担当 会長 
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